



LITORAL (Nordeste Argentino)

La región del Litoral se distingue en la Argentina por albergar grandes ríos, tierras rojizas y numerosas áreas protegidas que son hábitat de especies autóctonas en peligro de extinción. Un destino que se extiende por el Noreste del país y desciende casi hasta las puertas de Buenos Aires (Capital Federal) con atractivos internacionales como Cataratas del Iguazú, en la frontera con Brasil y Paraguay, una de las Siete Maravillas del Mundo; las Ruinas Jesuíticas Guaraníes; y, los Esteros del Iberá.



Cataratas del Iguazú, es el destino turístico por excelencia. Ubicadas dentro del parque nacional de Iguazú, cuya geografía, fauna y flora no reconoce fronteras entre Argentina y Brasil. Uno de los paseos naturales más impactantes de todo el Mundo, catalogado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad y una de las 7 Maravillas Naturales del Mundo. Luego de recorrer 1.200 metros de pasarelas entre islotes y exuberante vegetación hasta el Balcón de la "Garganta del Diablo" para disfrutar de este imponente salto de de 150 metros de longitud y 80 metros de altura, cuya potente caída de agua rodeada de densa bruma.



Salto del Mocona, ubicados dentro del Parque Provincial e incluye la denominada Biosfera Yabotí. Declarados Monumento Natural Nacional, se encuentran a 320 kilómetros de Iguazú y para llegar hasta éste exótico y paradisíaco lugar. La región mesopotámica, una de las más ricas del mundo por su biodiversidad, posee en el río Uruguay otro de los grandes recursos hídricos que la componen. En este río limítrofe con Brasil donde se produce una falla geológica prehistórica transversal que origina un cordón de cataratas a través de un cañadón de tres kilómetros de largo con caídas de agua paralelas a su cauce. A diferencia de las clásicas cascadas ó saltos en cataratas, su caída se realiza en forma transversal, lo que le da a este lugar connotaciones únicas en el mundo, alcanzando si las condiciones son propicias, hasta 25 metros de altura y 115 metros de profundidad.





All Nature Argentina

Nature & Culture

Rutas Jesuíticas: El circuito de Ruinas Jesuíticas inserto en la provincia de Misiones permite conocer paso a paso la historia de la colonización y evangelización de nativos en la época de la conquista europea del territorio americano. Visitar estas reliquias históricas, y religiosas es una invitación a viajar en el tiempo para vivir en parte aquellos acontecimientos de esas épocas. San Ignacio Mini, es una de las más destacadas y reconocidas de Misiones. Con un Centro de Interpretación y Recreación Jesuítico-Guaraní presenta nueve salas que a modo de relato histórico reconstruyen el pasado, desde la llegada de los primeros españoles, incluyendo una maqueta de lo que fueron las reducciones, y culminando con un emocionante y educativo espectáculo que, mediante luces y sonidos, revive lo sucedido entre los Siglos XVII y XVIII.



Esteros del Iberá: La palabra Iberá es un vocablo que en idioma guaraní significa "agua brillante". Los esteros conforman un complejo ecosistema, quizás el más variado del país. Para recorrerlo es recomendable alojarse en la colonia Carlos Pellegrini (en el borde de la reserva) ó en la ciudad más cercana, Mercedes, distante a 118 kilómetros. La Reserva Natural del Iberá es un humedal, único en su género, ubicado entre los ríos Paraná, Paraguay y Uruguay. Forma parte de una de las cuencas hidrográficas más vasta del mundo, la del Río de La Plata.

